

Grand Défilé de Mode, embarquement immédiat pour le tour du Monde

Depuis plusieurs années, Daniel Dall-Armi et son équipe d'amis bénévoles offre à Fronton de nombreuses manifestations joyeuses, amicales et de qualité, qui rassemblent un public ravi. Le vendredi 4 octobre, un défilé de mode est organisé salle Gérard Philipe à Fronton.

Comment décrire le talent de Daniel? A partir de rien, il sait créer des compositions florales originales, des ambiances exceptionnelles, magiques, féeriques. Il se réjouit en réalisant des robes extraordinaires, telles que celles des défilés précédents: robes de fleurs naturelles, robes en papier, époustouflantes, qui

n'ont rien à envier à celles des grands couturiers parisiens! Du talent dans un coeur d'or, car il sait aussi toujours répondre présent à tous. Merci Daniel!

Le décollage est prévu à partir de 20h. Soyez à l'heure, car à chaque fois, la salle est pleine. L'entrée est gratuite. L'animation et la décoration auront pour thème cette année les voyages. Fabrice sera notre commandant de bord et nous donnera les consignes vers un pays de féerie florale, musicale et chatoyante!

Après la soirée *Défilé de Mode spéciale Dalida* en



Daniel Dall Armi et deux de ses robes créées en papier journal (peut-être avec le Petit Journal !!!!!)

2017, la soirée *Défilé de Mode spécial cinéma* en 2018, voici une soirée pour s'envoler vers un pays festif et coloré

pour vous faire rêver! Ne loupez pas ce moment jubilatoire, c'est bon pour la santé!